

Auf Antrag mehrerer Fraktionen (Vorlagen-Nr.: IV/2007/06775) hatte der Stadtrat am 24.10.2007 die Überprüfung der Umsetzung des Beschlusses zur Umgestaltung des Marktplatzes beschlossen. Auch die Stadtverwaltung befürwortete die Annahme des Prüfauftrages. Bisher liegen allerdings die Ergebnisse der beantragten Untersuchung nicht vor. Auch der auf Nachfrage im Februarstadtrat genannte Termin der Märzsession wurde nicht eingehalten.

Ich frage:

Wann wird das Ergebnis der Prüfung dem Stadtrat vorgelegt? Was sind die Ursachen für die bisher unterbliebene Umsetzung des Beschlusses?

gez. Tom Wolter
Stadtrat MitBürger

Antwort der Verwaltung:

Um die Umsetzung der einzelnen Themen zum "Baubeschluss Umgestaltung Marktplatz" (Vorlage - Nr. III/2003/03855) zusammenfassend darzustellen, wurden die verschiedenen betroffenen Fachbereiche der Stadtverwaltung beteiligt. Das Ergebnis der Prüfung soll in der Malsitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 13.05.2008 vorgestellt werden.

Das Thema Wochenmarkt auf dem Marktplatz wurde bereits auf den Antrag der Stadträtin Prof. Dorothea Vent – MitBürger – in der Stadtratsitzung am 27.02.2008 ausführlich diskutiert (Vorlage – Nr. IV/2007/06834).

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister

